

ABSTRAK

Dimas Maulidianto, 2024, Pengaruh *Learning And Growth* Terhadap Kinerja Manajemen di BPRS Sarana Prima Mandiri Pamekasan, Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Madura, Pembimbing Dr. Mohammad Hamim Sultoni, M.A.B

Kata Kunci : *Learning And Growth*, Kinerja Manajemen

Semakin banyaknya peluang usaha yang timbul dari berbagai sektor dan bidang menyebabkan potensi persaingan bisnis sangatlah luas. Oleh karena itu, *Learning And Growth* sangat membantu dalam meningkatkan kualitas suatu perusahaan yang berkeinginan membangun kualitas kinerja manajemen yang baik. Tujuan dari penelitian ini agar BPRS Sarana Prima Mandiri pamekasan mampu memperbaiki kualitas dan kinerja perusahaan yang nantinya akan berpengaruh terhadap kinerja manajemen.

Penelitian ini menggunakan pendekatan Kuantitatif dengan sampel sebanyak 40 karyawan. Menggunakan teknik pengambilan sampel jenuh. Analisis data yang digunakan adalah analisis regresi linear berganda dengan menggunakan bantuan SPSS versi 24.

Dari hasil pengelolaan data penelitian diperoleh regresi linear berganda $Y = 22,186 - 0,376X_1 - 0,315X_2 - 0,165X_3 + e$ dan besarnya pengaruh *learning and growth* yang dijelaskan dalam variabel kemampuan karyawan, kemampuan sistem informasi, dan motivasi, pemberdayaan dan keselarasan terhadap kinerja manajemen sebesar 43,8%. Berdasarkan uji t untuk $t_{hitung} X_1, X_2, X_3$ berturut turut 2,356, 2,406, 2,034 yang lebih besar dari $t_{tabel} (1,6871)$ yang berarti secara parsial X_1, X_2, X_3 dinyatakan signifikan. Sedangkan berdasarkan uji F diperoleh F_{hitung} sebesar $(24,970) > F_{tabel}(3,24)$ yang berarti ada pengaruh *Learning And Growth* Terhadap Kinerja Manajemen. Sehingga variabel kemampuan sistem informasi merupakan variabel paling berpengaruh terhadap kinerja manajemen di BPRS sarana prima mandiri pamekasan. Berdasarkan koefisien determinasi diketahui bahwa variabel independen menjelaskan variabel dependen sebesar 67,5%.